

[0:00:01]

Joana Diaz: Cuando la vi, me di cuenta de que en efecto yo tenía una foto estando parada exactamente en ese mismo lugar. Pero sin esto en ella, así que fui a mi teléfono, yo sé que yo tengo esa, estaba parada allí en el mismo lugar, yo tengo esa foto exactamente igual. Y eso fue la primera cosa que me impactó, que yo conocía exactamente esa escena, que yo sabía dónde eso estaba. Para mí, yo tengo maravillosos recuerdos de haber estado allí.

[0:00:30]

Joana Diaz: De haberme quedado tres semanas al final de la universidad en Puerto Rico y teníamos algunas amistades, así que la Calle San Sebastián tiene muchos clubes, hay mucha música y esas cosas, así que cuando pienso sobre ella, pienso solo en el deleite. Teníamos unos amigos que eran músicos y ellos tocaban allí, en un lugar llamado Rumba y fue solo esta verdaderamente maravillosa experiencia. Yo llevé una amiga mía, quien es del Norte del Estado de Nueva York y ella nunca había estado en Puerto Rico.

[0:00:55]

Joana Diaz: Así que fue una manera para mí de finalmente compartir mi cultura, sabes, con alguien que había venido a pasar tiempo en la casa de mis padres y aprendiendo sobre Puerto Rico, pero nunca había estado allí, tú sabes. Es estar hablando de este lugar muy lejano y tuve la oportunidad de llevarla y de estar allí y así que fueron estas tres mágicas semanas y yo no me quería ir. Así que cuando fui de nuevo unos pocos años después como una adulta y mi madre, estaba parada allí y solo recordaba mi juventud y yo tomé esa foto, eso fue algo, tú sabes. Así que al verla, solo me trae felicidad.